



みだっ子 NO4

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた ちか じつこうりょく
心豊かで、明るく、実行力
のある子の育成

<https://www.edu.city.suzuka.mie.jp./esmida/>

TEL385-0506

FAX 385-0815

わ まち み だ ち い き きょうぎかい さま
和の街 箕田地域づくり協議会 様より

ぜんこうじどうぶん ぼうさいずきん きどう
全校児童分の“防災頭巾”をご寄贈いただきました



4/25(月)地震と津波を想定した避難訓練を実施しました。以前より地域の方々との連携した防災教育はできないものかと考えていた中、和の街 箕田地域づくり協議会の杉本 正樹 会長さんより合同の避難訓練と防災頭巾寄贈のお話をいただき、今回実施する運びとなりました。防災頭巾は、避難時の頭の防護に役立てることができることから、大変有難く思っております。

合同避難訓練には、学校運営協議会や自治会、PTA、箕田地区消防団からも参加いただき、寄贈式にも列席いただきました。お忙しい中、有難うございました。今後も学校と地域の連携でお世話になりますが、よろしくお願い致します。

しっかり歩いて、いっぱい楽しんだ遠足でした！

連休前の4/28(木)、予定どおり遠足を実施しました。

昨年度に引き続き、公共交通機関を使わない徒歩のみで、本当の意味での遠足となりました。低学年は箕田公園(往復約2.8km)、中学年は玉垣中央公園(往復約6.8km)、高学年は楠中央緑地公園(往復約10km)で、年齢に合った距離を歩き、体力向上の意味でも子どもたちの頑張りが確認できた遠足でした。それぞれの目的地では、ボール遊びやレクリエーション、お弁当・おやつタイムで友だちと交流し、有意義な時間を過ごすことができました。裏面でその一端を紹介致します。



1・2年生 ねんせい ~箕田公園~

な じ こうえん おおぜい あそ とも いっしょ べんとう た えんそく たの
馴染みの公園ですが、大勢で遊んだり、友だちと一緒に弁当を食べたりと、遠足ならではの楽しい時間となりました。



3・4年生 ねんせい ~玉垣中央公園~

とうじつ みだしょう ひろ こうえん ぞんぶん つか あそ
当日は箕田小のみで、広い公園を存分に使って遊べました。レクリエーションやボール遊びでも盛り上がった後、待ちに待ったお弁当・おやつタイムとなりました。



5・6年生 ねんせい ~楠中央緑地公園~

おうふく やく えんそく こうがくねん もくてきち とうちやく つか
往復で約10km、まさしく遠足となりましたが、さすが高学年、目的地に到着すると、疲れも見せず、しっかり食べて、元気いっぱい楽しみました。頼もしい5・6年生です。

